

LA DROITE EN MODE PLS POUR LE BUDGET MUNICIPAL !

Comme l'a rappelé l'élue aux finances, le vote du budget est le moment le plus essentiel de la vie municipale et de l'engagement d'un élu. Pourtant, les chaises des élus de la droite et de la droite dure sont restées vides, sans excuses, sans pouvoir, sans raison sinon celle du désintérêt absolu à assumer leurs responsabilités pour Bezons. Comment financer une nouvelle école ? Silence ! Comment financer la halle sportive du troisième collège ? Pas de réponse ! Comment financer les rénovations du patrimoine communal ? Pas de son, pas d'image ! Visiblement, les élus de droite ne se réveillent de leur long sommeil que le jour des élections. Les Bezonnais-es qui ont voté pour eux peuvent constater comment ils sont représenté-es.